

# René BLEULER



**D**urant la pause hivernale, pas de révision et de modification sur l'auto. Pourtant, j'y ai perdu bien 15 kg ! Ceux qui me connaissent vont penser "quoi, il a maigri, mais où ?".

Rassurez-vous, pas moi, mais la M3, tout simplement, en mettant un baquet à la place du siège d'origine en cuir ! C'est bien vrai, depuis je me cramponne moins au volant !

J'ai participé à 5 slaloms durant la courte saison 2006 et avec toujours le même but : me faire plaisir et ne pas casser la voiture. J'ai fait l'impasse du bitume carougeois. En effet, j'ai profité du lundi 1<sup>er</sup> mai pour prolonger mon week-end avec mes amis du camping-club.

Les choses sérieuses ont commencé avec le slalom de Moudon dont c'était ma première participation. Comme c'est

souvent mon cas, j'apprends le parcours et j'y vais mollo-mollo. Je finis dernier !

Prochain slalom, celui de Romont où je termine 13<sup>e</sup> sur 15, classement habituel pour moi mais avec la satisfaction d'améliorer mon temps de plus de 5sec par rapport à 2005. Mais j'ai toujours une grosse marge pour approcher le premier.

Dans la même lignée, suivra Chamblon avec un 6<sup>e</sup> rang sur 9 classés. Le 1<sup>er</sup> juillet, un slalom que j'affectionne tout particulièrement, est celui de Bière, un trajet superbe et varié, beaucoup de participants et de nombreux spectateurs le samedi déjà. J'améliore nettement mon temps de 2005 et finis 14<sup>e</sup> sur 23.

Je termine ma saison avec le Mandement avec son parcours étroit dont je n'ai pas envie de finir dans les bas-côtés. Je roule

## *René BLEULER suite*

pourtant prudemment mais à chaque manche course je touche un à deux cônes. Bref, je termine dernier de ma classe.

La date pour la sortie au Mas-du Clos a bien été choisie : pile-poil mon anniversaire ! Quel beau cadeau que je me suis offert ! Toutefois, c'est avec le camping-car que je suis descendu au circuit, accompagné par mon épouse. Stéphane et son amie nous ont rejoint et c'est avec la Subaru que j'ai roulé sur ce superbe tracé.

La saison est terminée et je tiens à remercier toute l'équipe de la Meute et le Club des 20 pour leur soutien. Merci à

mon épouse pour la confection des gâteaux au chocolat (mes préférés) et la préparation de l'apéro du 8 septembre ; aussi merci à Stéphane pour les coups de mains pour me changer les roues !

Pour l'année 2007 perdre encore 15 kg ? Perso, je ne le pense pas, car j'ai une autre dépense à prévoir : après près de 16 ans de loyaux services, la ligne d'échappement commence à prendre quelques libertés et les coups de chalumeau par-ci par-là ne suffiront bientôt plus !

Excellent hiver à tous et à bientôt.